

平成 30 年 9 月 13 日

よこほ日記 敬老コスモス会報告

17 日は敬老の日。毎年恒例の敬老コスモス会に今年もたくさんの方が来て下さり楽しいひと時を過ごしました。（文責 中山） HP アップ中→



いちご、りんご組のかわいい「手をたたきましょう」。みんな泣かずにできました！



今年は 50 余名のおじいちゃん、おばあちゃんそして地域の方が来て下さいました。



3 歳児みかん組のお友達は「おじいちゃんのおとし」と「秋の空」を元気一に歌いました。中にはおじいちゃん、おばあちゃんを見つけて手を振る余裕も見せるお友達もいました。

4 歳児めろん組は、「百歳のうた」と「くだものれっしや」を。敬老の日と言っても、お若いおじいちゃん、おばあちゃんもたくさんおられて、呼ぶのをためらってしまいます。



年長ぶどう組さんの登場です。さすが年長組。きれいな声で「おじいちゃんもおばあちゃんも」と手話で「虹色のうた」を歌いました。お客様も目を細めて聞き入ります。



歌を披露した後は、一緒に手遊びをしました。「げんこつ山のたぬきさん」「お寺の和尚さん」「だるまさん」で盛り上がり、みんなとても良い笑顔。



じゃんけんぽんで大歓声の会場。大人も子どもも真剣勝負です!



最後に、かわいい手で「肩たたき」
いつまでも元気でいて下さいね



おじいちゃん、おばあちゃん、今日は来て
くれてありがとうございます。これからずっと元気で僕達、
私達を見守っていて下さいね。
敬老の日おめでとうございます。